

Les forces irakiennes infligent des pertes à l'État Islamique



Bagdad, 24 octobre (RHC-EFE-Xinhua-DPA) En Irak, dans la région d'Amiriyah Falloudjah les affrontements qui ont opposé l'armée régulière et les forces tribales aux terroristes de l'État Islamique ont fait plus de 23 morts chez les djihadistes.

Des extrémistes de l'État Islamique ont lancé une offensive sur les monts Sinjar où des milliers de Yazidis se sont réfugiés pour échapper aux attaques des terroristes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/37320-les-forces-irakiennes-infligent-des-pertes-a-letat-islamique>



Radio Habana Cuba